

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, se conoció la segunda estimación del PIB de 4T23, cifra que fue revisada ligeramente a la baja hasta 3,2% t/a desde el 3,3% t/a de la estimación inicial. El menor resultado del PIB se dio como consecuencia únicamente de una revisión a la baja de los inventarios. En contraste, el gasto en consumo personal se revisó al alza hasta un crecimiento de 3,0% t/a desde el 2,8% t/a estimado un mes atrás. Adicionalmente, los rubros de inversión y gasto público fueron igualmente revisados al alza, lo que, en un entorno de tasas altas, soportan el escenario central de un aterrizaje suave de la economía norteamericana, lo que mantendría la cautela de los miembros de la Reserva Federal al elegir la fecha de inicio del ciclo de recortes. El promedio de analistas, según la encuesta más reciente de *Bloomberg*, espera que el primer recorte llegue en el segundo trimestre del año, mientras las implícitas de los tesoros descuentan que ocurra solo hasta septiembre.
- Adicionalmente en EE. UU. ayer se conocieron los resultados de la confianza del consumidor del Conference Board y el Índice manufacturero de la FED de Richmond con corte a febrero. La confianza cayó hasta los 106,7 puntos, en contraste con la ligera recuperación esperada hasta los 115,0 puntos desde los 114,8 puntos en enero (cifra que además fue revisada a la baja hasta 110,9). El deterioro de la confianza se dio, tanto en el componente de situación actual, como el de expectativas económicas, siendo un deterioro más marcado en la valoración de su situación actual, a pesar de desaceleración de la inflación y la resiliencia del mercado laboral. Por su parte, el índice manufacturero de Richmond se ubicó en -5,0 puntos, por encima de los -9,0 puntos esperados por los analistas y recuperándose desde los -15,0 puntos en enero. La recuperación estuvo soportada principalmente por un mejor desempeño de los componentes de "nuevas órdenes" y "empleo", lo que deja en evidencia la resiliencia de la actividad económica.
- En la Eurozona se conocieron los resultados de confianza económica, industrial y de servicios con corte a febrero, que no lograron cumplir con las expectativas de los analistas. La confianza económica se ubicó en 95,4 puntos, por debajo de los 96,6 puntos esperados y de los 96,1 puntos en enero. La confianza industrial cayó hasta los -9,5 puntos, por debajo de los -9,2 puntos esperados y deteriorándose desde los -9,3 puntos en enero. Finalmente, la confianza de servicios se ubicó en 6,0 puntos, por debajo de los 9,0 puntos esperados y de los 8,4 puntos en enero. Si bien las cifras son mejores que los niveles mínimos recientes, alcanzados en el tercer trimestre del 2023, son inferiores a sus registros promedio entre 2015 y 2019, lo que es consecuente con el proceso de desaceleración de la actividad económica en la región en un escenario de altas tasas de interés e inflación persistente.

### Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con movimientos negativos, luego de la revisión de las cifras de PIB, que a pesar de ser menores a la estimación inicial mostraron aún más resiliencia de la actividad económica, lo que podría retrasar el inicio de recortes de tasas de la FED. El índice Dow Jones cae 0,46%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,28%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,11%. Los tesoros en EE. UU operan sin cambios significativos frente al cierre anterior. El rendimiento del papel a 10 años se ubica hoy en 4,29%.
- Los precios del petróleo operan con ganancias. La referencia Brent cotiza en US\$84,10/barril, mientras la referencia WTI en USD \$79,43/barril.
- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.933,0, sin cambios significativos frente al cierre anterior de \$3.933,5, en medio de un comportamiento negativo de las monedas del resto de los países pares de la región.